



## Ne faites pas de vos maisons des cimetières ! Certes, Satan fuit de la maison...

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Ne faites pas de vos maisons des cimetières ! Certes, Satan fuit de la maison où l'on récite la sourate : « Al-Baqarah » (la Vache).

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) informe du fait que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a interdit que l'on rende les maisons telles des cimetières du fait que l'on n'y trouve aucune activité de prières ou de lecture [de Coran]. En effet, il a appelé ces demeures des cimetières lorsque l'on n'y accomplissait pas de prières car la prière dans le cimetière n'est pas valide. Ensuite, le Prophète (sur lui la paix et le salut) a informé que Satan fuit de la maison dont les habitants récitent la sourate : « Al-Baqarah » (la Vache) désespérant ainsi de les détourner et les égarer. Ceci, par la bénédiction de leur lecture de cette sourate et de leur mise en pratique des directives qu'elle contient.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/6208>

النجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY

